Seite 4 Tönisvorster Narrenpost 2022/23

Grußwort

Stellv. Bürgermeisterin Christiane Tille-Gander

Liebe Närrinnen und Narren,

im Eiltempo rückt die Zeit des närrischen Treibens immer näher. Schon bald wird mit dem Straßenkarneval der Höhepunkt dieser Session erreicht sein.

Die 5. Jahreszeit ist etwas Besonderes für Tönisvorst und insbesondere das "TKK" ist bereits wieder mittendrin. Ich möchte ausdrücklich allen Aktiven danken, die den Tönisvorster Karneval zu einem Höhepunkt im Jahreskalender machen. Ihr Engagement ist in Zeiten wie diesen nicht selbstverständlich, aber notwendiger denn je.

Wir werden wieder erleben, dass Karneval die beste Medizin gegen die bedrückende Stimmung in diesen wahrhaft schwierigen Zeiten ist. Einfach einmal alles vergessen, loslassen von Sorgen des Alltags und einfach wieder happy sein. Und egal, ob Masken Pflicht sind oder nicht, wir schunkeln durch die närrische Zeit. Von der Sessionseröffnung am 11.11. bis zum Tulpensonntag am19.02.2023, wenn der Karnevalsumzug in St. Tönis mit zahlreichen phantasievoll und farbenprächtig geschmückten Wagen und Fußgruppen viele Besucherinnen und Besucher in unseren schönen Ort locken und begeistern wird.

Lassen Sie uns verantwortungsvoll mit unseren Nächsten umgehen. Dann können wir uns alle auf lustige



Büttenreden, schöne Veranstaltungen und einen ausgelassenen Straßenkarneval freuen.

Ein herzliches Helau und Klappertüüt an Sie und unser schönes Tönisvorst.

Ihre
Christiane Tille-Gander
Stellv. Bürgermeisterin

Rückblick auf die Session 2021/22

Eigentlich wäre alles in zwei Sätzen geschrieben, denn was soll man schreiben bei Auftritten, die man leider an einer Hand abzählen kann? Wir hatten uns so sehr darauf gefreut, einmal das Stadtprinzenpaar zu sein. Unsere eigentliche Session wäre 20/21 gewesen, doch diese fiel leider wegen Corona aus. So hat man uns nach langen Gesprächen ermöglichen können, in die letzte Session starten. Alles war bereit. Da wussten wir noch nicht, dass unsere Proklamation das Highlight sein wird.

Die Proklamation ließ uns auf eine Session hoffen, die anders aber besonders werden sollte. Naja, besonders war es denn nach dem Auftritt in Vorst beim Karnevalserwachen der K.G. Rot-Weiss-Vorst. Es sollte auch schon der letzte offizielle Auftritt gewesen sein. Bei der Prinzengarde und den Treuen Husaren waren wir zur Ordensausgabe und zum Uniformappell eingeladen und hatten dort einen sehr schönen Abend.

Wir hätten gerne eine richtige Session gehabt, aber da ja schon das nächste Prinzenpaar in den Startlöchern steht, war es uns leider nicht möglich die kommende Session dranzuhängen. So liegen nun unsere Orden und das Ornat im Schrank und hoffen, dass wir das irgendwann einmal wieder 'rausholen und das Stadtprinzenpaar werden.



Wir waren sehr gerne euer Stadtprinzenpaar, auch wenn es nur für einen Tag war.

Désirée und Christoph

Stellt euch vor, wir hätten den Corona-Wahnsinn in den 70er oder 80er Jahren gehabt.

- 3 Programme
- kein Lieferservice
- kein Internet

Man muss auch mal Glück haben!



